



Keine halbe Sache

Taschengeld-Alarm! Ab dem 1.1.2002 bekommen deutsche Jugendliche nur noch die Hälfte von dem, was sie vorher bekamen. Ehrlich? Natürlich nicht! In zwölf europäischen Ländern kommt mit der Jahreswende der Euro. Die neue europäische Währung löst die alten nationalen Währungen ab. Da der Euro rund 1,96 DM wert ist, halbieren sich die Beträge. 10 DM sind also ungefähr 5 Euro. Wer das alte Geld noch in der Schublade hat, muss sich beeilen: Ab Anfang 2002 kann man nur noch mit dem Euro einkaufen. Banken nehmen das alte Geld aber noch länger an.

Auf den Euro-Geldscheinen sieht man bekannte europäische Bauwerke.

Die neuen europäischen Münzen haben alle die gleiche Vorderseite. Auf der Rückseite sind nationale Symbole wie das Brandenburger Tor oder der Bundesadler abgebildet.

